20 11/12/24

OPINIÓN



JORGE ROMERO HERRERA

Presupuesto alternativo 2025 que te sirva

n los próximos días en la Cámara de Diputados se habrá de discutir el Presupuesto de Egresos de Federación 2025, el cual determinará el destino de los recursos públicos del gobierno. En Acción Nacional entendemos que México enfrenta desafíos apremiantes que exigen soluciones responsables, solidarias y orientadas a mejorar la calidad de vida de las familias mexicanas.

Por eso ante una propuesta insensible, caprichosa e irresponsable, junto con nuestras diputadas y diputados, hemos presentado una propuesta alternativa de presupuesto que refleja las prioridades de las y los mexicanos.

Nuestra propuesta es sencilla pero contundente: reorientar los recursos públicos hacia lo que verdaderamente importa. Es decir a sectores clave como salud, seguridad, educación y la reactivación económica.

Reorientamos recursos que actualmente se destinan a proyectos sin resultados claros, como Dos Bocas, el Tren Maya y el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

La salud de los mexicanos es un derecho, no un privilegio. Por eso proponemos destinar 211 mil millones de pesos adicionales para reforzar este sector.

La inseguridad es uno de los mayores flagelos que enfrenta nuestro país. Nuestra propuesta asigna 42 mil 500 millones de pesos adicionales a la seguridad pública, fortaleciendo las capacidades de las policías estatales y municipales, y garantizando recursos para la prevención del delito. La educación es el motor del desarrollo, y en Acción Nacional estamos convencidos de que invertir en las y los jóvenes es invertir en el futuro de México. Por eso proponemos 12 mil millones de pesos adicionales para la educación.

La economía de los hogares ha sido duramente golpeada en los últimos años, y es nuestra responsabilidad generar las condiciones para su recuperación. Por ello, destinamos 56 mil 654 millones de pesos para impulsar la reactivación económica.

Asimismo, en Acción Nacional reconocemos la importancia de apoyar a las mujeres. Por eso asignamos 13 mil 300 millones de pesos adicionales a programas como las Estancias Infantiles, los Refugios para Mujeres Víctimas de Violencia y acciones de prevención del feminicidio.

Nuestra propuesta no implica un aumento en el gasto público ni un impacto negativo en la operación del gobierno. Lo que planteamos es una reorientación estratégica de los recursos, eliminando el derroche en proyectos que no generan beneficios claros para la población.

Hoy reiteramos nuestro compromiso con México y con todas las familias que merecen un mejor futuro. Este presupuesto es la prueba de que juntos podemos lograrlo. Porque un país más justo no es solo un sueño, es un objetivo por el que vale la pena luchar.

Presidente Nacional del PAN